



# Eleva *Fitch* la perspectiva de la calificación de España

■ La sitúa en “estable” debido a avances en sus indicadores

**P**ARÍS, Francia. (AFP).- La agencia internacional Fitch Ratings anunció que subía a “estable”, contra “negativa” antes, la perspectiva de la calificación de la deuda a largo plazo de España, que es de nivel “BBB”.

La calificación de solvencia a corto plazo de España, considerada como uno de los países más frágiles de la eurozona, se mantiene en “F2”.

Esta decisión implica que Fitch descarta de ahora en adelante bajar la calificación del país a mediano plazo.

Fitch cita en un comunicado va-

rias razones para esta decisión, entre ellas la reciente salida de la recesión de la economía española, la mejora de la balanza de pagos del país, la reestructuración del sector bancario, que ha “avanzado bien”, así como los esfuerzos de consolidación presupuestaria.

La agencia recalca de esta forma que el Gobierno español ha logrado reducir el déficit en 2.5 puntos porcentuales “pese a fuertes vientos contrarios a nivel coyuntural”, y señala “esfuerzos significativos de la reforma del mercado del trabajo, del sistema de pensiones y del marco presupuestario”.

No obstante, “el ritmo de las re-

formas va a ralentizarse con toda seguridad al acercarse las elecciones previstas para 2015”, según Fitch.

De otro lado, el reequilibrio de la balanza de pagos española se efectúa “más rápido de lo que estaba previsto”. Tras recalcar “las exportaciones sólidas y las mejoras de competitividad”, Fitch dice esperar un superávit corriente en 2013.

Fitch sin embargo no canta victoria para España. Para la agencia, si el país ha salido de la recesión antes de lo que se esperaba, su crecimiento debe seguir siendo “muy débil” y no superará 0.5 por ciento el año próximo.